

# INSCRIPTION AU CONCOURS INGÉNIERIE SOCIALE HACKFEST 2019

**Remarque:** toutes les informations seront gardées dans la plus stricte confidentialité et vos réponses seront détruites une fois la compétition terminée.

Nom / pseudo: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_ Téléphone: \_\_\_\_\_

Êtes-vous un professionnel de la sécurité de l'information? **Oui / Non**

Y a-t-il des entreprises ou des organisations basées au Québec avec lesquelles vous ne devriez pas / ne pouvez pas appeler en raison d'une expérience de travail actuelle ou passée qui vous donneraient un avantage / vous mettraient en danger (veuillez être honnête avec les anciennes associations):

---

---

---

---

Veuillez compléter une courte biographie pour que vous puissiez lire votre introduction (gardez-la propre):

---

---

---

---

Je promets de respecter toutes les règles du programme Capture The Flag du HackFest en ingénierie sociale de 2019 et de respecter l'esprit de toutes ces règles. Je ne contacterai aucune société ou organisation identifiée comme société cible afin de l'avertir de son inclusion dans ce concours. J'informerai les organisateurs du concours de tout conflit d'intérêts potentiel si une cible qui me confère un avantage injuste est attribuée. J'accepte également de ne divulguer aucune information sur le concours à aucune cible avant la compétition.

\_\_\_\_\_  
Signature

\_\_\_\_\_  
Nom complet imprimé

\_\_\_\_\_  
Date

# HACKFEST SOCIAL ENGINEERING 2019 CONTEST REGISTRATION

Note: All information will be kept in the strictest confidence, and your responses will be destroyed once the competition has been seeded.

Name/Handle: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_ Phone: \_\_\_\_\_

Are you an information security professional? **Yes / No**

Are there any Quebec-based companies or organizations you should not/cannot make calls to due to current or past work experience which would give you an advantage/place you in jeopardy (please be honest with respect to former associations):

---

---

---

Please complete a short bio for you to be read as your introduction (keep it clean):

---

---

---

---

---

I promise to abide by all rules for the 2019 HackFest Social Engineering Capture The Flag, and that I will follow the spirit of all said rules. I will not contact any company or organization identified as a target company in order to warn them of their inclusion in this competition. I will let contest organizers know of any potential conflict of interest if I am assigned a target that gives me an unfair advantage. I also agree to refrain from disclosing any information about the contest to any target prior to the competition.

\_\_\_\_\_  
Signature

\_\_\_\_\_  
Printed Full Name

\_\_\_\_\_  
Date